立志・自主・勤勉

与那原町立与那原中学校 校 長 垣花英正

○生徒会役員選挙

12月16日(金)、新生徒会役員選挙が行われまし た。これまで朝の挨拶運動や給食時間の演説を経て、「願いします。 この日の6校時に立ち会い演説会を行い投票が行れ! ました。

その結果、新生徒会会長に、2年5組の松川そらさ! ん、新副会長に1年5組の中山蒼彩さんが当選しまし

そこで、現会長から後輩へのメッセージと新会長 の抱負を掲載します。

「1,2年生の皆さんに伝えたいこと」

3年 津嘉山 朝聖 さん 〇フードドライブ

中を卒業します。

理委員として立候補者7人の選挙活動を最初から見! 与中ボランティア委員会は、この活動が認められ、 がつきませんでした。そんな混戦の中、自分の意見!ご協力をお願い致します。 をしっかり持ち、全校生徒の前で演説をした立候補 の皆さん、ブラボー!!

そして、僕が生徒会長だった頃に、こんなことを 言われました。「生徒会長、仕事してるー?」「生徒」 会長、働け一」・・・。思わず何か言い返したくな りましたが、確かに生徒会の普段の仕事は必ずしも、 皆さんに見えるわけではありません。ですが、生徒 会は行事の裏などで見えない努力をしています。な ので、1,2年生の皆さんは、自分達の学校生活の知 らないところで、生徒会が見えない努力を行ってい ることを忘れず、これから始まる新生徒会の活動を 支えてほしいです。

「生徒会長としての抱負」

2年 松川 そら さん

生徒会長に当選した松川そらです。

私が生徒会長になって頑張りたいことは、行事 と挨拶です。行事ではリクエスト給食デイを創っ!〇お たり今までに無い行事や企画を取り入れて盛り上、今年も保護者の方々のご協力の下、たくさんの成果 げていきたいと思っています。

生活を過ごせるようにしていきたいです。

この与中を"ブラボー"であふれる学校にしていきます。 これから1年間、全力を尽くしていくので、よろしくお



時が経つのは早いもので、1年生の皆さんには初! 今月 20 日~ 22 日の三者面談時に、生徒会ボランテ めての後輩ができて、2年生の皆さんは与中を背負」ィア委員会活動の一環としてフードドライブ活動を行 っていく最上級生になり、そして僕たち3年生は与!いました。今回は食品と並行してペットボトルキャッ プの回収も行いました。たくさんのご協力を頂き、あ 僕が生徒会長として過ごした1年間はあっという!りがとうございました。集まった食品は与那原町社会 までした。今月に行われた生徒会役員選挙。僕は管「福祉協議会を通して、必要なご家庭に提供されます。

ていましたが、正直、誰が当選するか最後まで予想┆沖縄県退職校長会から善行賞を受けています。今後も



礼

がありました。特に今年は、生徒の活躍が目立った年 挨拶では、先生にだけではなく、来賓の方や生だと思っています。課題もたくさんありますが、今後 徒同士でも挨拶をして、みんなが気持ちよく学校!も職員一丸となって生徒を支援していきたいと思いま iす。

他にも、全校生徒の意見や要望を取り入れて、! 良い年末・年始をお過ごしください。